
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
C'est en toute connaissance de cause, en tant qu'ex-agricultrice maraîchère, que je signe 
ce manifeste. Je connais la valeur des aliments bio cultivés au Québec et j'en respecte 
d'autant plus les producteurs qui y mettent toute leur énergie. Il n'y a aucune raison pour 
que ces gens qui nous nourrissent ne soient pas rémunérés à la juste valeur de leur travail.  
Vivement des actions concrètes de la part de nos dirigeants afin de démontrer leur respect 
pour ces travailleurs et pour nous tous, citoyens-mangeurs!  
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